

AIN - 05 - 02 - PREGUNTA - QUE PASARA EN EL MILENIO?

Respetado amigo Carlos Sánchez. Con respecto a su pregunta nos permitimos comentarle lo siguiente:

Comencemos con este verso:

< Pro. 14:28 28. Un pueblo numeroso es la gloria de un rey; sin una nación el gobernante está arruinado >

¿Qué es un reino sin súbditos? Un resto de los herederos del Reino será preservado para efectuar servicio terrestre después de su muerte y su resurrección. También, otro grupo, una “grande muchedumbre” de compañeros creyentes. Estos de la “grande muchedumbre” serán los primeros súbditos humanos en la Tierra sobre los cuales reinará El Mesías para bendición de la humanidad.

< Revelación 7:14 Y yo le dije: “Maestro mío, usted lo sabe”. Y él me dijo: “Estos son los que vienen de la gran tribulación; han lavado sus ropas y las han emblanquecido en la sangre del Cordero>.

El libro de Revelación mismo muestra que habrá sobrevivientes humanos de la guerra del Armagedón. Revelación, capítulo siete, aclara que estos sobrevivientes son diferentes de los 144.000 israelitas como primicias. Son una “grande muchedumbre” internacional que se reconocen como súbditos del Todopoderoso y de su Mesías. Veamos:

< Revelación 7:14 que “éstos son los que salen de la grande tribulación.”. >.

Significa que también sobrevivirán a esa tribulación bajo la protección del Todopoderoso y seguirán viviendo para entrar en el nuevo sistema de gobierno que sigue en la Tierra después del milenio. Adoran y sirven al Todopoderoso y siguen al Cordero El Mesías como Pastor, que los guía a aguas de vida. Veamos:

< Mateo 24 40. En ese entonces estarán dos en el campo; a uno se lo llevarán, y al otro lo dejarán. 41. Dos mujeres estarán moliendo en un molino; a una se la llevarán, y a la otra la dejarán. 42. Así que manténganse alerta, porque no saben en qué día viene su Maestro.>

< Mateo 24:21 21. porque habrá entonces una gran tribulación como no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá jamás.22. Y si no se acortaran esos días, no se salvaría nadie; pero por causa de los escogidos, aquellos días se acortarán >

El Mesías indicó que habría sobrevivientes de la “grande tribulación”. Y cuando Yahoshua agregó que, como fue en los días de Noé, así sería en los días de su segunda venida. Tanto Noé como los siete miembros de su familia sobrevivieron al diluvio con el cual fue destruido el mundo impío de sus días. Después del diluvio, cuando Noé, y su familia salieron del arca a la Tierra limpia, el Todopoderoso les dijo lo que tenían que hacer. De igual manera los sobrevivientes de la gran tribulación necesitarán instrucciones nuevas y ajustadas a la nueva situación.

< Gén 9:1 Elohim bendijo a Nóaj y a sus hijos diciéndoles: Sean fecundos y multiplíquense, y llenen la tierra. Gén 9:2 Todas las bestias de la tierra y todas las aves del cielo les temerán y los respetarán a ustedes, todo lo que ocupa la tierra, y todos los peces del mar, quedan bajo su autoridad. >

Personas y entidades prominentes (estrellas, soles, potencias) no sobrevivirán a la destrucción de Babilonia la Grande y la destrucción de los reyes terrestres y sus ejércitos y promotores de la guerra del Armagedón. No habrá supervivencia para los gobernantes religiosos del imperio mundial babilónico de las religiones falsas ni para los gobernantes políticos y militares que guerreen contra el reino celestial del Todopoderoso y de su Mesías.

> Rev. 19:19-2119. Y vi a la bestia y a los reyes de la tierra y a sus ejércitos, congregados para hacer la guerra contra el que estaba montado en el caballo y contra su ejército. 20. Y apresaron a la bestia, junto con el falso profeta que había hecho delante de ella las señales con que había engañado a los que recibieron la marca de la bestia y adoraban a su imagen. A los dos los lanzaron vivos al lago de fuego que arde con azufre. 21. A los demás los mataron con la espada que salía de la boca del que estaba montado en el caballo, y todas las aves se hartaron de la carne de ellos. >

Después, al ser encarcelado en el abismo, hasatan “el gobernante de este mundo,” “el elohim de este sistema de cosas,” será removido de todo contacto con la humanidad. Esa situación hará sumamente apropiado que El Mesías intervenga y satisfaga la necesidad de los que sobrevivan en la Tierra de un gobierno nuevo, justo y perfecto.

< Juan 12:31 Ahora es el juicio de este mundo. Ahora echarán fuera el príncipe de este mundo. >

< Jua 14:30 Ya no hablaré mucho con ustedes, porque viene el príncipe de este mundo; aunque él no tiene nada en mí.>

< 2Co 4:4 Pues el Elohim de este mundo ha cegado el entendimiento de los incrédulos, para que no les ilumine el resplandor de la Buena Noticia gloriosa del Masháj, quien es la imagen de Elohim.>

< Revelación 20: 4. Y vi tronos; y se sentaron sobre ellos, y se les concedió hacer juicio. Y vi vivos a los inmolados por causa del testimonio de Yahoshúa y por la palabra de Yahweh. Ellos no habían adorado a la bestia ni a su imagen, ni tampoco recibieron su marca en sus frentes ni en sus manos. Ellos volvieron a vivir y reinaron con el Masháj por mil años. 5. Pero los demás muertos no volvieron a vivir, sino hasta que se cumplieran los mil años. Esta es la primera resurrección.

6. Feliz y santo el que tiene parte en la primera resurrección. Sobre éstos la segunda muerte no tiene ningún poder; sino que serán sacerdotes de Elohim y del Masháj, y reinarán con él por mil años.>

Este primer grupo, primicias, serán reyes y sacerdotes. Serán reconocidos de cada tribu y ejercerán de acuerdo a la tribu de Levi como sacerdotes y a la tribu de Judá como gobernantes. Veamos:

< Rev 21:12 Tenía un muro grande y alto. Tenía doce puertas, y a las puertas había doce mensajeros, y nombres escritos que son los nombres de las doce tribus de los hijos de Yisrael. Rev 21:13 Tres puertas daban al este, tres puertas al norte, tres puertas al sur y tres puertas al oeste. Rev 21:14 El muro de la ciudad tenía doce fundamentos, y sobre ellos los doce nombres de los Enviados del Cordero. >

< Revelación 20:5 5. Pero los demás muertos no volvieron a vivir, sino hasta que se cumplieran los mil años. Esta es la primera resurrección.>

En esos versículos la “primera resurrección” no significa una resurrección simbólica, es decir, el renacimiento espiritual de creyentes en la inmersión en agua. Es una resurrección literal. Tiene lugar, como dijo Yahoshua , en “el último día,” en su segunda venida. Es entonces, al oír su voz, cuando estos santos muertos ‘salen a la vida’ y comienzan a gobernar con El Mesías en su reino terrenal. Veamos:

< Juan 5:28, 29 28. “No se asombren de esto, porque vendrá la hora cuando todos los que están en los sepulcros oirán su voz 29. y saldrán, los que hicieron el bien para la resurrección de vida, pero los que practicaron el mal para la resurrección de juicio.>

La “primera resurrección” se llama así para distinguirla de la resurrección de los “demás de los muertos,” de quienes se dice que no llegan a vivir sino “hasta que fueron terminados los mil años.” De modo que la resurrección de los felices y santos es “primera” en tiempo y en importancia, porque “sobre éstos no tiene autoridad la muerte segunda.” En su resurrección de entre los muertos son vestidos de inmortalidad, junto con incorruptibilidad. Veamos:

< 1 Corintios 15. Pero preguntará alguno: ¿Cómo resucitan los muertos? ¿Con qué clase de cuerpo vienen? 36. Sencillo: lo que tú siembras no surge a la vida si antes no muere. 37. Y lo que siembras, no es la planta que ha de salir, sino el mero grano, ya sea de trigo o de otra cosa. 38. Pero Elohim le da un cuerpo como quiere, a cada semilla su propio cuerpo.>

Es la resurrección de la cual Shaul (Pablo) dice allí: “Se siembra cuerpo físico, se levanta cuerpo espiritual.” Para tal resurrección de primera categoría estos santos fueron probados, dignos de sufrir martirio siendo ejecutados rehusando adorar a la “bestia salvaje” y a su “imagen” y recibir la marca de tales cosas en su frente o en sus manos. Hasta su muerte en la carne tienen que dar fielmente su testimonio acerca del Mesías y hablar la Palabra del Todopoderoso. Veamos:

< Rev. 2:10 No tengas ningún temor de las cosas que vas a padecer. Mira, el Acusador va a echar a algunos de ustedes en la cárcel para que sean probados, y tendrán tribulación por diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida. >

Siendo resucitados con cuerpos espirituales, podrán reinar con el Rey El Mesías a sus súbditos humanos en la Tierra. ¿Dónde, entonces, reinará El Mesías por mil años con sus santos resucitados?

Ese verdaderamente será un reino diferente al que ha oprimido a la gente y manchado la Tierra de desenfrenado derramamiento homicida de sangre aun en el nombre de religiones. Por miles de años la humanidad ha sufrido por el gobierno del padre de mentira, “el gobernante de este mundo,” junto con sus “inicias fuerzas espirituales en los lugares celestiales.” (Juan 12:31; 14:30; Efe. 6:11, 12) Su sistema político visible por medio del cual ha gobernado a la humanidad se asemeja a una bestia salvaje. Y la “imagen” de esa bestia salvaje simbólica ha sido y es otra organización que desvía del Todopoderoso la adoración y el servicio. Sólo después que la guerra del Armagedón destruya a la “bestia salvaje” y a su “imagen” se introducirán la paz y la seguridad, y eso será por mil años. Entonces El Mesías como Rey de reyes y Señor de señores probará ser digno de su título predicho: “Príncipe de Paz.”.

< Isa 9:6 Porque un niño nos ha nacido, un hijo se nos ha dado. Y la autoridad descansará sobre sus hombros. Le pondrán por nombre (títulos) : Péle-Yoéts 'El-Guibór Abi-Ad Sar-Shalóm Admirable Consejero, Poderoso Héroe, Padre Eterno, Príncipe de Paz Isa 9:7 –en señal de abundante autoridad y de paz sin límites sobre el trono y el reino de Dawid, para que sea firmemente establecido en justicia y equidad ahora y para siempre. El celo de YHWH de los Ejércitos hará que suceda esto. >

NOTA: Padre Eterno, en el contexto hebreo en este texto alude a autoridad amorosa y suprema. No al Padre Creador.

(Énfasis agregados con fines de estudio).

Antes del fin de este sistema de cosas controlado por el “gobernante de este mundo” los seguidores verdaderamente dedicados del “Príncipe de Paz” están cumpliendo la profecía concerniente a esta “parte final de los días ”.

Los que sobrevivan a la batalla del Armagedón y el encarcelamiento del Adversario tendrán un comienzo con absoluta paz, y el reino celestial del Mesías y su congregación glorificada preservará esa paz en la Tierra por mil años. ¡Qué ocasión será ésa para que los hombres examinen la Escritura para determinar más exactamente cómo se han cumplido fielmente sus profecías! La educación concerniente al Todopoderoso vivo y verdadero tomará la delantera en todas las actividades humanas. Toda la Tierra estará literalmente “llena del conocimiento de cómo las aguas están cubriendo el mismísimo mar.”

Otra parte importante durante este periodo es la educación tal como el Mesías hizo en su tiempo como maestro y cómo la hará de nuevo. Esto se puede apreciar de las palabras de Yahoshua en oración a su Padre celestial. Veamos:

< Juan 17:2, 3 “Le has dado autoridad sobre toda carne, para que, en cuanto a todo el número de los que le has dado, les dé vida eterna. Esto significa vida eterna, el que estén

adquiriendo conocimiento de ti, el único el Todopoderoso verdadero y de aquel a quien tú enviaste, El Mesías”>

El educar a sus súbditos en la Tierra en el conocimiento del único Todopoderoso verdadero y su provisión para salvación eterna por medio del Mesías... esto verdaderamente es una obra sacerdotal. La educación de la gente en la ley del Todopoderoso era parte de los deberes del sacerdocio de Israel hasta la primera venida del Mesías. Tal trabajo encuadra con el hecho de que glorificado El Mesías, no solo será rey sino también sacerdote, de hecho, el Sumo Sacerdote del Todopoderoso. De su congregación tomará sus sacerdotes. Es por eso que se profetiza que habrá“ serán sacerdotes del Todopoderoso y del Mesías, y gobernarán como reyes con él por mil años.” (Rev. 20:6). Será la educación por tales sacerdotes a los súbditos terrestres del Reino a la vida eterna.

Los sacerdotes del catolicismo/cristianismo han presentado en falsos colores al Sumo Sacerdote del Todopoderoso, El Mesías. Estos desaparecerán de la Tierra cuando Babilonia la Grande sea destruida. Después, los de la congregación resucitada del Mesías efectuarán con él trabajo sacerdotal. Durante mil años aplicarán a la humanidad los beneficios del perfecto sacrificio de rescate del Mesías. (Mat. 20:28; 1 Tim. 2:5, 6) Los pecados que cometen debido aún a su debilidad y de los cuales se arrepienten les serán perdonados. La condenación del pecado será removida de ellos por medio del mérito de rescate del Mesías.

Como se ilustró por la obra de curación de Yahoshua cuando estuvo en la Tierra, resultará beneficios físicos y mentales del perdón de pecados. El Reino mantendrá condiciones justas en la Tierra y dirigirá a la gente en el camino de la justicia. También, la obra sacerdotal traerá curación espiritual y física. Esto ayudará a los individuos agradecidos y obedientes a volver a la perfección humana.

< Mat 8:17 de modo que se cumplió lo dicho por medio del profeta Yeshayahu, quien dijo: “Él mismo tomó nuestras debilidades y cargó con nuestras enfermedades”.>

El servicio sacerdotal penetrará y beneficiará aún a los miles de millones de la humanidad muerta. El Mesías, el Sumo Sacerdote del Todopoderoso, fue resucitado él mismo de entre los muertos a fin de rendir servicio sacerdotal para todos aquellos por quienes murió. Su congregación de sacerdotes también es levantada de entre los muertos en la “primera resurrección” para participar en la obra sacerdotal milenaria del Mesías para la humanidad. Su resurrección es una garantía de que los demás de los muertos humanos en el Hades o Seol serán levantados a la vida bajo el Reino. 1 Cor. 15:20-26).

< Hch 17:31 por cuanto ha establecido un día en el que ha de juzgar al mundo con justicia por medio del Hombre a quien ha designado, dando fe de ello a todos, al resucitar lo de entre los muertos”.>

< 1Co 15:20 Pero el caso es que el Mashíaj sí resucitó de entre los muertos, como primicias de los que durmieron. 1Co 15:21 Puesto que la muerte entró por medio de un hombre, también por medio de un hombre ha venido la resurrección de los muertos. 1Co 15:22 Porque así como en Adam todos mueren, así también en el Mashíaj todos serán vivificados.

1Co 15:23 Pero cada uno en su orden: el Mashíaj, las primicias; luego los que son del Mashíaj, en su venida.>

Para ese tiempo tanto los que sobrevivan a la batalla del Armagedón y que sean resucitados a la vida en la Tierra, si son obedientes, serán levantados a la plenitud de la vida humana perfecta. Ninguna condenación a la muerte por la imperfección descansará sobre ellos entonces. (Heb. 7:22-27; 5:5-10) Con esa finalidad en mira, Revelación 20:11-14 describe la resurrección de los muertos del Hades y del mar. Esta resurrección señala el principio de la obra sacerdotal a favor de los que están muertos en el Hades y en el mar, término que simboliza a las naciones.

Al fin de su obra sacerdotal de mil años El Mesías entregará los súbditos de su reino completamente sanados, purificados y perfeccionados al Todopoderoso, el Juez final de todo. (1 Cor. 15:24-28) Allí terminará el shabbat milenario de la humanidad bajo el reino del Todopoderoso mediante El Mesías.

Entonces comienza la segunda etapa. No obstante, lo que sigue es importante para toda la humanidad. Es verdad, entonces ella está en perfección humana en una Tierra paradisíaca. Pero todavía el derecho a la vida eterna no se ha otorgado a toda la humanidad que ahora se halla en perfección y justicia ante el Juez Supremo, el Todopoderoso. Todos tendrán que probarse dignos de que se les conceda ese derecho, así como Adán y Eva perfectos en el paraíso de Edén tenían que probar si merecían el derecho a la vida humana perfecta eternamente en un paraíso terrestre o no. Tal como Adán y Eva fueron probados por el adversario, así todos sus descendientes terrestres tienen que ser puestos a prueba a manos del mismo Tentador al terminarse los mil años. Esta es la razón por la cual se suelta al adversario hasatan de su prisión abismal por un poco de tiempo después de terminar el milenio.

Para entonces se habrá deshecho toda la obra inicua que ha hecho hasatan en los pasados seis mil años. Pero, ¿podrá entonces el hasatan soltado y sus demonios apartar a toda la humanidad perfeccionada del Todopoderoso como Soberano Universal así como apartó a los primeros padres humanos de la humanidad en el jardín paradisíaco de Edén? La profecía contesta ¡No! Habrá aquellos que, bajo esta prueba crucial final, permanecerán leales al Todopoderoso y a El Mesías. Estos vindicarán al Todopoderoso. Él los juzgará dignos de vida eterna y les otorgará ese derecho a ella, escribiendo sus nombres en su "libro de la vida."

Habrán otros que caerán bajo la prueba. Compondrán el número que no se predice de las huestes de Gog y Magog y serán destruidos en la "muerte segunda," de la cual no hay resurrección. Entonces el adversario, habiendo perdido ahora en su larga controversia con el Todopoderoso, será destruido para siempre junto con sus demonios. (Rev. 20:7-10, 15; Mat. 25:41, 46).

< Rev. 7: 15. Por eso están delante del trono de Yahweh y le rinden culto de día y de noche en su templo. El que está sentado en el trono extenderá su carpa sobre ellos. 16. No tendrán más hambre, ni tendrán más sed, ni caerá sobre ellos el sol ni ningún otro calor; 17. porque

el Cordero que está en medio del trono los pastoreará y los guiará a fuentes de agua viva, y Yahweh enjugará toda lágrima de los ojos de ellos.>///

< Isa. 2:2-4 “De Sión saldrá ley, y de Jerusalén la palabra del Todopoderoso. Y él ciertamente dictará el fallo entre las naciones y enderezará los asuntos respecto a muchos pueblos. Y tendrán que batir sus espadas en rejas de arado y sus lanzas en podaderas. No alzaré espada nación contra nación, ni aprenderán más la guerra.”>

Ya entre ellos mismos, en sus congregaciones gobernadas por el Todopoderoso alrededor de la Tierra, estos pueblos anteriormente divididos cultivan y despliegan el espíritu pacífico uno para con el otro, en vez de bestialidad. Esto se prefigura en la siguiente profecía mesiánica:

< Isa. 11:6-9. “El lobo realmente morará por un tiempo con el cordero, y el leopardo mismo se echará con el cabrito, y el becerro y el leoncillo crinado y el animal bien alimentado todos juntos; y un simple muchachito será guía sobre ellos. Y la vaca y la osa pacerán; sus crías se echarán juntas. Y hasta el león comerá paja justamente como el toro. Y el niño de pecho ciertamente jugará sobre el agujero de la cobra; y sobre la abertura para la luz de una culebra venenosa realmente pondrá su propia mano un niño destetado. No harán ningún daño ni causarán ninguna ruina en toda mi santa montaña; porque la tierra ciertamente estará llena del conocimiento de como las aguas están cubriendo el mismísimo mar.”>

Al fin, todo el cielo y toda la Tierra serán hallados limpios de toda iniquidad y de sus consecuencias desastrosas. ¡Con justicia perfecta, el Todopoderoso, plenamente triunfante entonces, reinará sobre todos para siempre jamás!

=====

ASAMBLEA ISRAELITA NAZARENA

Para mayor ilustración le invitamos a nuestros sitios:

[www regresandoalasraices org](http://www.regresandoalasraices.org)

<https://www.facebook.com/asambleaisraelita.nazarena>

Grupos FB:

<https://www.facebook.com/groups/95012507540938Asamblea>

<https://www.facebook.com/groups/1202508636752277>

(AIN) Videos:

<https://www.facebook.com/Asamblea-israelita-Nazarena-Videos-102257314891787>

Sitios :

<https://sites.google.com/view/asamblea-israelita-nazarena/>

<https://estudiosdetorah.blogspot.com/>

<https://drive.google.com/drive/folders/1i8KHDmCFjzFOUtwRC8v7RYfiMEXPB3v7>

CANAL YOUTUBE

<https://www.youtube.com/c/JaimBenYisrael>

<https://sites.google.com/view/asamblea-israelita-nazarena/>